



LUXIMMO 

688 m²

Réf. 83797796

2 850 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

de 688 m² habitables à quelques minutes seulement des
isette.
ures pour profiter d'une exposition plein Sud baignant la
ère et d'une vue dégagée sur la mer et le village de Mougins.

résidences immobilier

MOUGINS - Terrain permettant la construction d'une villa remarquable de 680m2 située dans le secteur le plus prisé de Mougins. La parcelle de 2642m2 bénéficie d'une vue panoramique sur la mer et le vieux village de Mougins. Le permis étant accepté et purgé de tous recours, vos travaux pourront commencer sans délai. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

MOUGINS - Plot of land for the construction of an exceptional 680m2 villa located in the most sought-after area of Mougins. The 2642m2 plot enjoys panoramic views over the sea and the old village of Mougins. Now that planning permission has been granted and all appeals have been exhausted, you can start work straight away. « Informations on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website : www.georisques.gouv.fr »

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com